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衣替え、断捨離の季節でもある 10 月 

断…断行：新たに入ってこようとする不要な物を断つ 

捨…捨行不要な物は捨てる 

離…離行：物への執着から離れる 

…とは言っても、中々捨てられません 

真新しい物を目にするとつい買ってしまいますよね 

10 月は食べ物が美味しくなる季節でもあり 

みかん、柿、栗、イチジク、リンゴ… 

天高く馬肥える秋というように 

秋の空が澄み渡り、食欲が増し馬も肥える季節ですから 

食べ過ぎには注意しましょう 

実はこのことわざの元の意味は怖く 

「天高く馬肥ゆる秋」は中国前漢の頃 

騎馬民族である匈奴(きょうど)が大きな勢力を誇り 

匈奴は秋になると南下して収穫物を略奪しにやってきます 

たくましく育った馬に乗って侵入して来ることから 

「秋になると匈奴の馬が強く育ち、その馬で攻めてくるから気をつけろ」 

…という意味があったそうです 

 

～10 月掲載内容～ 

 

*外国人技能実習生 

*中 国 

*日 本 

*米 国 

*基準地価 

*和歌山県 

＊大丈夫か! 厚生労働省!! 

*タイが大麻合法化 

 

【推奨本】元キャリア官僚が告発するヤバイ！厚生労働省 著者：田口 勇 価格：1,540 円 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

 海外への渡航が再開しています。国によっては未だ往来できない場所もありますが、当組合では

タイで技能実習生の現地面接を先日実施しました。 

  

 

 ②の工作実技試験は制限時間 60 分で図面をおこし、図面を切り組み立てるという工程で、試験

前に受入企業様のスタッフが説明をしながら実演します。候補者たちはメモをとったり納得がいく

まで質問する姿勢が見られ、また積極性が見られることで評価できるようになっています。 

  

 ③の個別面談では自己紹介や今までのキャリア、また今後の人生設計や夢のお話などを 1人あた

り 30 分の時間を設け個別に聞き取りします。その中でも既に日本語を勉強して日本語での質疑応

答ができる候補者もあり、日本行きを願う意気込みがひしひしと伝わってきます。 

  

面談 合格した実習生たち 

 

【現地での日本語教育】 

 無事合格した実習生たちは約半年間、現地の語学学校で日本語教育を受けます。 

 来日予定は来春頃…日本へ来るのを待っていますよ～!! 

 

 

タイでの面接の概要としては、①動画による会社

説明会 ②工作実技試験 ③個別面接になっており、

①の動画による会社説明については、面接に集まっ

た候補者に受入れ企業様の紹介をするために動画を

見て頂きます。会社の外観や事務所の風景、現場の

雰囲気や実習生寮の環境などポイントを絞っての内

容となっています。動画を見ながら説明することで

候補者とのミスマッチも防ぐことができ、何より面

接へのやる気が互いに沸いてきます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

中中中中    国国国国    

【中国共産党第二十回 全国代表大会】 

 10 月 15 日から 1週間にわたり北京市人民大会堂で開催される事になりました。 

 この大会は 5年毎に開かれ、約 9,500 万人の党員から選出された約 2,300 人が代表として大会に

集結し様々な課題を討議するのですが、注目すべきは党指導部の選出ですが最も注目すべきは誰が

党総書記になるかです。 

  

人民大会堂 イメージ 

【選ばれる役職】 

党総書記 1 人  

中央政治局常務委員 7 人 事実上中国の政治を行う 

中央政治局長 25 人 月 1 回の会議 

中央委員 約 200 人  

党大会代表 約 2,300 人  

【不文律】 

 これまで中国には幾つかの不文律がありました。それは「集団指導体制の維持と権力 

のスムーズな移譲を担保する」ということでした。毛沢東の独裁が長く続き文化対革命等の弊害が

あり、これを防ぐために鄧小平氏が次のようにすると決めたものです。 

 党トップである総書記の任期は 2期 10 年までとし、常務委員の引退年齢も党大会時点で 68 歳と

制限、これに加え総書記に選出される者は常務委員の経験者とする…を慣例としたのです。これら

の事を 2022 年の党大会にあてはめてみると、68 歳を超える常務委員は習近平、栗戦書、韓正の 3

人で、このルールに従うとすれば習近平は今期で退任することになります。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 ところが、2017 年には 2期 10 年務められる 57 歳以下の起用を見送り、さらに党総書記が兼務す

る国家主席の任期の上限である 2期 10 年を憲法から削除したのです。そうすると次の可能性が出

てきます。 

まず習近平氏の3期入り…この場合共産主義青年団(共青団)と習派の振り分けをどうするかが焦

点となります…権力争い(日本で言えば派閥争い) 

もう一つは習近平氏退任…可能性は低いですが退任も考えられます。3月以降ゼロコロナ政策が

経済に強烈なダメージを及ぼした上、行動規制を課せられた上海などの都市では市民の不満が高ま

っています。噂によると 2022 年 5 月に一部メディアで習近平退位説が報じられました。同月の常

務委員会では党長老の後ろ盾を得た常務委員が習氏に引退を迫り、秋の党大会をもって辞任するこ

とで合意したとの話もあります。こうなった場合予想されるのは次期党総書記に李克強氏(団派)、

次期首相に王洋氏(団派)、王滬寧氏と趙楽際氏の常務委員入りは確定済だといいます。そのほか丁

薛祥氏(習派)、胡春華氏(団派)、陳敏爾氏(習派)を有力候補として挙げているとしています。 

いずれにせよ習近平氏が党幹部選出の慣例を破ったことで、新たな仕組みの構築が必要になって

いることは間違いありません。 

 

【党大会後に注目すべきこと】 

①若年層の失業率上昇への対処 

②共同富裕(皆が豊かに)政策でアリババ集団など急成長する民間企業への圧力、ゲームの制

限、義務教育段階の学習塾禁止は改善されないのか!? 

③不動産不況への対処 

 恒大集団をはじめ多くのマンション業者が倒産の危機に際して、政府がどのような政策を取

っていくのか 

④地方政府の財政政策 

 地方政府は住宅開発会社に国有地の使用権を高値で売却し、財政収入を得てきました。20

年余り中国経済を支えた財政の仕組みを如何に改革するのか 

⑤ゼロコロナ対策 

 上海はじめ総人口の 2割前後が都市封鎖や移動制限の対象、いつまで続けるのか 

 中国共産党大会で大方の見方は習近平氏が総書記を続投するとしていますが、どのようになるか

世界の注目の的となっています。 

 

日日日日    本本本本    

【円安】 

    日本は円安が進んで大変です。9月 22 日の夕方に日本財務省と日銀が円買い・ドル売りの介入に

踏み切りました。為替介入は 11 年ぶり、円買い介入は 24 年ぶりです。 

 同日午後 1時半過ぎ、24 年ぶりに 1ドル 145 円台を付けたことを受けて「スタンバイの状態と考

えていい、いつでもやる用意がある」と財務書の神田真人財務省官が述べました…口先介入。 

 

【黒田日銀総裁】 

 午後 3時半に始まった黒田日銀総裁の会見では「当面金利を引き上げることはない」「当面とい

うのは数か月ではなく 2～3年の話と考えてもらっていい」「必要があれば躊躇なく追加的な金融

緩和措置を講じる」と述べています。 

 金融緩和維持の不動の決意をみて円相場は再び急落しました。午後 4時頃には 145 円 90 銭前後

と 146 円が目前に迫り、財務省の危機感は一気に強まったのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 「放置すれば歯止めが効かなくなる」介入しなければ投機筋に甘く見られ、さらに売り浴びせて

くるかもしれない…投機筋の投資残高をみていた財務省は急反発させることが出来るポイントと

考えていた節があります。午後 5時頃に円買い介入に踏み切り口先介入から 3時間半後の急転、そ

の結果は 145 円台後半から一時 141 円割れとなりました。 

 

 今後の見通しはどうなるのでしょうか? 

 

【円安の原因】 

 そもそも一番の原因は世界の主要国の中で日本だけが政策金利がマイナスということです。 

 
日経新聞より 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【為替介入は成功するのか】 

鈴木財務大臣は「投機による過度は変動が繰り返されることは決して見過ごすことができない」

と強調、確かに投機筋の空売りによる円売り、ドル買いが繰り返され円安になっている事が原因の

一つであることは間違いありません。しかし、上記を見ても分かるように日銀のマイナス金利政策

を導入し続けている事が一番の原因ではないのか…経済のファンダメンタルズ(経済の基礎的条

件)に関わることです。 

考えても分かりますが日銀は企業の業績を上げるためにマイナス金利政策をとっているのです

が、金融緩和が浸透するほど円安が進み原料などの輸入物価が上がります。さらにドルの資金需要

が高まり日銀が金融緩和するとさらに円安が進むという悪循環を繰り返す恐れがあります。 

1990 年代同様に為替介入を行いましたが、一時の効果は出たものの無駄に終わり今回も無駄に終

わるのではないか…では、円安を食い止める要件は次のようなものではないでしょうか? 

①米国の政策金利が上がらないようになる…日米の金利差の拡大が止まる 

②日本の政策金利を高くする 

③根本原因は日本経済のファンダメンタル(基礎的要件)が低位で、痛みを伴う構造改革をする必要

性が大である 

 

【政府・日銀の考え方】 

 政府と日銀は日本の景気の弱さを金融緩和の維持の大義名分としています。 

①中小企業が経営危機を招く恐れがある 

②政府は政府で金利が上がれば発行額の膨大な国債の利払い費が膨らんで財政難に陥り兼ねない 

③流動性の供給の為として国債を市場から吸い上げて多くを保有している日銀の含み損が発生す    

 る 

 

 これらが政府と日銀が緩和策に拘る理由です。この政策を取ってきたので市場から退場すべきゾ

ンビ企業を延命させる結果になりました。長年の金融緩和の弊害は明らかで金融政策の正常化が必

要な時期が到来した…というのが現状です。 

 

【直近の対ドル相場】 

 為替介入後の直近の対ドル相場を見てみましょう。 

 9 月 30 日午後 12 時 07 分現在の為替相場は 1ドル 144.639 円です。 

 9 月 22 日に為替介入し 145.90 円をやっとの思いで 141 円台にしたのですが、僅か 1週間余りで

元の木阿弥…要したお金は日本円で 3兆円と言われています。 

 この為替介入で米国は黙認、その他の国の協調介入もなくお金の無駄遣いに終わりました。 

 何回も繰り返しになりますが、黒田総裁は自分の任期が後 7ヵ月の 4月 8日までと迫っている中

で「(金融緩和は)当面というのは数か月ではなく 2～3年の話と考えてもらっていい」と声高らか

に発言、次期総裁らが決める日銀政策まで踏み込んでの話は言い過ぎではないでしょうか。 

 黒田日銀総裁が辞任するまで、当分円安が続くとみて間違いないでしょう。ともあれ次期総裁が

中曽前副総裁とも雨宮現副総裁とも言われていますが、問題山積みで大変な事は間違いありませ

ん。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米米米米    国国国国    

 
FRB パウエル議長 

 一方、米国の今年の GDP(国内総生産)の伸び率の予測は、利上げによる景気減速を見込んで 6月

の見通しの 1.7％から 0.2％へと大幅に下方修正しました。米国は是が非でもインフレを抑え込む

姿勢なのです。 

 

【世界のビックマック指数】 

 米国はドル独歩高の中のインフレで大騒ぎです。これを抑えようと政策金利で大幅な利上げをし

たことは前述のとおりですが、果たして米国の物価が高いのかを推し量る指標として「ビッグマッ

ク指標(BMI)」があります。 

ビックマック指数とは経済指標の一つであり購買力平価（その国の物価）と呼ばれ、2通貨間の

購買力を比較するために用いられます。 

計算方法は、ある国のビッグマックの価格(現地通貨ベース)÷ アメリカのビッグマックの価格

(US ドル)でレートを算出します。算出されたレートを実際の外国為替レートと比較して、当該通

貨が US ドルに対してどれくらい過大もしくは過小評価されているかを数値化します。 

 実際にやってみましょう。 

★日本：390 円(米ドルに換算→2.746 ドル) ☆米国：5.15 ドル (2022 年 7 月時点) 

 日本のビッグマック指数は(ＢＭＩ指数) 

 390÷5.15 ドル÷142 円＝0.53329 

 (0.53329-1)×100＝△46.671 

 この例では円の価値が過小評価されていることになります。米国に行けば高く感じ、米国人 

が来日すれば安いと感じるのです。この数字から日本でビッグマックを買うと 390 円、米国だと 710

円、ビッグマック指数はあくまでビッグマックが世界同一の品質で販売され、価値が統一されてい

る前提に基づいて考案されています。現実的にはこの前提が成立しない為あくまで参考としてい見

る必要があります。 

 

 

 米ＦＲＢ(連邦準備制度理事会）が 21 日までに開いた会合で 0.75％

の大幅な利上げを決めました。3回連続で 0.75％という異例の利上げ

に踏み切り、記録的なインフレを抑え込む姿勢を一段と鮮明にしまし

た。政策金利は 3％から 3.25％の幅となり、2008 年 1 月以来およそ 14

年半ぶりに政策金利が 3％を超えます。22 年末までは金利水準の 4.4％

となる見込みで、さらに 2023 年は 4.6%と利上げする可能性を示してい

ます。 

 

因みに 2000 年のランキングでは日本は 5位で日本の

ビッグマック価格は 294 円、米国は 8位で 2.51 ドルで

した。当時の為替相場は約 107 円なので米国で食べるビ

ッグマックは 268 円だったことになります。今年 7月 27

日のＢＭＩは日本が 41 位、中国 31 位、韓国 32 位、タ

イ33位、ベトナム40位でこれよりも劣っているのです。

日本の経済力が如何に落ちているかがよくわかります。

日本は抜本的構造改革が必要で国力を高めることが急

務であります。いつまでも低金利、超金融緩和の政策を

取っていては先行き真っ暗でしょう。もちろんこれには

痛みを伴います。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

基準地価基準地価基準地価基準地価    

 基準地価とは各都道府県が主体となって毎年 7月 1日の評価が 9月 20 日頃に公表される土地の

標準価格のことで、国土交通省発表した 2022 年の基準地価は住宅地や商業地など全用途の全国平

均が前年比 0.3%上がり、3年ぶりのプラスでした。 

基準地価では 14 都道府県と前年度から倍増し、東京近郊のほか福岡市、札幌市など中核都市と

その周辺の再開発が進む好立地で好環境の立地に人気が集まり、東北や四国、和歌山県といった地

方都市では下落が続き二極化が進んでいることが分かります。 

 

 

住宅地は 1991 年以来、31 年ぶりに上昇しました。好立地の都市近郊がけん引役を担い、また長

期の低金利と新型コロナウイルス流行下での生活様式の変化でマイホーム需要が喚起された結果

です。関西の基準地価は大阪、京都、兵庫の商業地が上昇しています。 

 

和歌山県和歌山県和歌山県和歌山県    

和歌山県の住宅地の平均変動率はマイナス 1.1％（昨年マイナス 1.4％）、商業地はマイナス 0.9％ 

（同マイナス 1.2％）。いずれも昨年より下落率は縮小しましたが住宅地は 32 年連続、商業地は

31 年連続で下落と…下落幅が小さくなりました。 

住宅地の変動率は全国 38 位(昨年 42 位)、商業地は全国 32 位(28 位)で近畿 2府 4県では住宅地、

商業値とも最下位です。商業地では継続調査した 43 地点のうち和歌山市内の 6地点で上昇、上昇

地点があるのは２年ぶりで最も上昇率が高かったのは市中心部にあり、中低層の店舗や事務所が混

在する「和歌山市駿河町 47 番」で 0.9％(千円)上がり 11 万 5 千円となっています。住宅地での価

格最高地点は 10 年連続で「和歌山市吹上 4-2-36」で坪単価 195,000 円／㎡です。 

  

和歌山市駿河町 47 番地 和歌山市吹上 4-2-36 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

大丈夫か大丈夫か大丈夫か大丈夫か!? !? !? !? 厚生労働省厚生労働省厚生労働省厚生労働省    

 コロナ禍もようやく終息(？) に向かっているようですが、日本では今なおマスクを着用し恐る恐

る会議や飲みに行ったりしているのではないでしょうか。 

コロナ禍の中で困ったことは沢山ありますが、何と言っても高熱が出て救急車を呼んでもたらい

回しにされ、なかなか受け入れてくれるところがない、医者は医者で 4割の勤務医は過労死ライン

を超えて働き、その 1割が過労死ラインの 2倍を超えて働いていると言われています。また、過疎

地や離島などでは万年医師不足に困っている現状…。 

何故に日本はこのように医師不足に悩まされることになっているのでしょうか? 外国でも同じ

なのでしょうか? 

【医師数】 

第 1位 ギリシャ 6.1 人 第 19 位 ニュージーランド 3.3 人 

第 2位 オーストリア 5.2 人 第 20 位 フィンランド 3.2 人 

第 3位 ポルトガル 5.0 人 第 21 位 ラトビア 3.2 人 

第 4位 ノルウェー 4.7 人 第 22 位 フランス 3.2 人 

第 5位 リトアニア 4.6 人 第 23 位 イスラエル 3.1 人 

第 6位 スイス 4.3 人 第 24 位 スロベニア 3.1 人 

第 7位 ドイツ 4.3 人 第 25 位 ベルギー 3.1 人 

第 8位 スウェーデン 4.1 人 第 26 位 アイルランド 3.1 人 

第 9位 デンマーク 4.0 人 第 27 位 ルクセンブルグ 3.0 人 

第 10 位 イタリア 4.0 人 第 28 位 イギリス 2.8 人 

第 11 位 スペイン 3.9 人 第 29 位 カナダ 2.7 人 

第 12 位 アイスランド 3.9 人 第 30 位 アメリカ 2.6 人 

第 13 位 チェコ 3.7 人 第 31 位 チリ 2.5 人 

第 14 位 オーストラリア 3.7 人 第第第第 32323232 位位位位    日本日本日本日本    2.42.42.42.4 人人人人    

第 15 位 オランダ 3.6 人 第 33 位 メキシコ 2.4 人 

第 16 位 エストニア 3.5 人 第 34 位 ポーランド 2.4 人 

第 17 位 スロバキア 3.4 人 第 35 位 韓国 2.3 人 

第 18 位 ハンガリー 3.3 人 第 36 位 トルコ 1.9 人 

1,000 人当たりの医師数の各国の順位／2019 

この表は医師の数を国際比較して順位を表したもので、如何に日本で医師が少ないかが分かりま

す。日本のＧＤＰは世界第 3位、医師数では 32 位とは如何なものでしょうか!? 

商業地では「和歌山市友田町 5丁目 50 番地」の

443，000 円／㎡ 

 

基準地価格を見るには下記サイトから可能 

https://tochidai.info/wakayama/wakayama/ 

 

このサイトは和歌山となっていますが、地図の上

昇・下落傾向など全国どこでも見る事が出来るので

非常に便利ですよ! 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【医師と厚生労働省】 

 何でこうなったのでしょうか？ 

一言でいえば、「厚生労働省」の政策です。更に言えば官僚の利権です。もっと言えば怠慢です。 

読者思われるでしょう。筆者言うことは間違っている。コロナ禍の中で一番必死になって仕事をし

たのがこの省だと。違います、これは利権構造です。 

医師になるために大学の定員枠が毎年 10,000 人にも満たないのです。当然ですが、これでは増え

る訳がありませんよね。何故、定員枠を増やさないのという疑問がわいてきます。 

その理由は厚生労働省が医師を増やす対策を取ってこなかった。その背景には「日本医師会」が医

師を増やすことに反対したことが挙げられます。 

我々一般庶民は「医師会」国民に「健康を守る団体」と考えていますが、実際は主に開業医の「利

権を守る団体」と化しています。 

日本医師会には約 17 万人、医師の約半数が加入していますが、その構成は開業医と勤務医が半々

となっています。医師会は勤務医に加入を勧めているのは開業医の団体とみられないためと言って

も過言ではありません。言い換えれば「日本医師会」は開業医の利益を求める団体であります。 

この医師会は「医師を増やすことに反対」しているのです。 

その理由に一つとして医師の数を増やすと競争相手が増え、患者の取りあになり、経営が危うくな

ってくる可能性があるからです。 

 

【政治への関与】 

日本医師会の政治団体である日本医師連盟は多額の政治献金をしています。2019 年の自民党への

献金は約 2億円としていますが、実際には一桁上の金額を献金していると言われています。これは

多くの団体の中のダントツ 1位です。 

厚生労働省は政治家からの圧力(？) を受け日本医師会に意向に沿って医師増やさない対策をし

てきました。 

また、こうした医師数の抑制政策に協力することは所謂「天下り」が容易になりことにも繋がり、

官僚にとって政治家は日本医師会協力することが「利益」に繋がってきたのです。 

国民の利益に関係なく、官僚の利益を求めたのですね。 

 

【製薬会社と厚生労働省】 

 厚生労働省には製薬利権というものがあります。この省の主要な天下り先で例を掲げましょう。

製薬会社の団体に日本製薬工業協会があり 71 社が加盟、会長は中山譲治氏(エーザイ株式会社代表

執行役)、理事長には元厚生労働省審議官白石純一氏、専務理事には元厚生労働省大臣官房審議官

(医薬担当)森和彦氏が天下りしているのです。その毎年の報酬は数千万円と言われています。 

製薬業界全体では数百から 1,000 人の天下りを受け入れていると見られていますが、読者は以下

のことをどのように思われますか。 

現在、厚生労働省と日本の製薬メーカー武田薬品工業と米国モデル社であるノババックス社が開

発したワクチンの 2種類を日本に輸入し販売するというプロイジェクトですが、ノババックス社の

ワクチンは国産ワクチンと位置づけ、パンデミック・ワクチン用の製造設備を使用し厚労省から 300

億円を活用するもので大きな利益が見込まれます。 

一方、新型コロナウイルスに対する効果あるとしてイベルメクチンは既に世界の複数の地域でコ

ロナウイルス感染を根絶しています…北里大学の取り組みより。 

このイベルメクチンが日本で普及した場合、武田薬品のプロジェクトに大きな支障が出ることは

間違いがなく、また厚生労働省も同様でしょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

このイベルメクチンは特許が切れており安価に製造できるのです。 

【筆者が邪推!?】 

北里大学が取り組んでいるイベルメクチンの効果は、世界のデータでは予防効果が 80％以上、そ

の効果があればコロナ禍から解放されるのではないかと言われています。厚生労働省ではイベルメ

クチンは未だ承認されておらず結論を早急に出してもらいたいものです。 

反対に厚生労働省が天下り先確保のためアビガンのように結論を遅延したり、あるいは不承認と

するのであれば由々しきことです。 

 

【参考】 

医薬品が承認されるまでの流れは次のようなものです。 

製薬会社が承認申請 

↓ 

PMDA(独立行政法人医薬品医療機器総合機構)が有効性と安全性を審査 

↓ 

審議会に「部会」で承認の可否を判断 

↓ 

厚生労働省が承認 

 

☆昨年 5月、新型コロナウイルス感染症で米ギリアド・サイエンシズの治療薬「レムデシビル」に

ついて、一定の条件のもとで了承。 

☆昨年 12 月、富士フィルム富山化学の「アビガン」について「現時点では有効性を明確に判断す

るのは困難」とし、追加の治験データの提出を求め継続審議となっている。 

部会は企業の知的財産に関わる内容を議論するため非公開としており、議事録は後日公開されま

すが一部は開示されません。 

 

【筆者意見】 

先に書いたイベルメクチン、アビガンが現在未承認…この理由は次の通りではないでしょうか? 

①イベルメクチンは非常に安価に製造ことが出来るので企業は儲けが少ない。武田製薬と厚生労働

省とのプロジェクトには邪魔、従って承認を遅らせるか…できれば難癖をつけて承認しないので

は!? 

②アビガンについては薬としての有用性以前の問題で、開発企業富士フィルム富山化学は武田製薬

のように天下りを受け入れず、上手く立ち回ることが出来ないからか厚生労働省の受けが悪い。 

③厚生労働省の専門部会の委員は誰が決めているのかというと、厚生労働省が決めていると言って

も決して過言ではないでしょう。厚労省の意に沿わない者は部会から排除、嫌事を言う弁護士な

どを委員にすればすんなり官僚の言うことが通ると言う…この会議の中で事務局の出した案が

確たる審議もなく通るようにしているのです。 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【コロナの感染注意事項】 

■マスクで感染を防げるか 

 マスクは新型コロナウイルスの侵入を防ぐことが出来ますが、感染を 100％防げるかと言うとそ 

うではありません。マスクの取扱い方で感染する場合もあります。ウイルスは付着する材質によ 

って生息期間が異なりますがマスクに付着すると最低 7日間は死滅しません。外出から帰ってマ 

スクを外し生き延びたウイルスを手に移し鼻や口に触れることで感染する可能性もあるのです。

「ウイルスお持ち帰りマスク」に要注意を!! 

 

■マスクの危険 

マスク着用は最小限にするべきだと意見も…。 

マスクを着用すると身体に取り込む酸素濃度が少なくなります。日常生活で呼吸をしていると新

鮮な空気を吸い込めますが、マスクをすると吐き出した呼気のうちマスクに残った空気と外から

取り込む空気を混合して吸い込むので段々酸素濃度が少なくなります。マスク着用時には深呼吸

が必要ですが最低限のマスク着用が一番良いのではないでしょうか? 

 

■マスクの危険 2 

 マスクの内側にも多様な菌が付着しますが、有害な菌が多く見つかるのはマスクの外側です。付

けたり外したりしますが、内と外を間違って付けるとマスク着用の意味がなくなります。 

 間違った着用方法として多いのが、家で洗って再利用する、数日間同じマスクを着用する、外し

たら机の上に置きっぱなし…もう最悪ですね！ 

 そもそも布で作ったマスクには不織布マスクのように防御する機能はありません。逆に菌が繁殖

し易い環境を作っているとも言えます。使い捨てマスクを洗って再利用…使い捨てですから洗っ

て使うのはご法度!! マスク不足の時には塩素系で洗うとありましたが目詰まりを起こしたり見

えない隙間が生まれたり本来の機能を損なう恐れがありますので使い捨ては捨てて下さい。そし

て数日間マスクを使い回す…上記に書いた通りマスクの外側は有害な菌が沢山付着しています。

最低7日間生息しているコロナを連れて歩いているようなものです。勿体ないかもしれませんが、

理想は家に帰れば捨て手を洗う、出ていく事があれば新しいものを使う…が一番ですね。 

 何のためのマスクなのか…今一度考えてほしいです。 

 マスク着用で 100％防げる訳ではないので手洗い、うがい、水分補給をこまめに実践してくださ

い。 

 

タイが大麻合法化タイが大麻合法化タイが大麻合法化タイが大麻合法化    

 外国人実習生の面接でタイ行った時に驚いたことがあります。それは今年 6月からアジア初!タイ

で大麻が合法化されたことです…とは言っても娯楽目的で大麻を吸引した場合は厳罰に処せられ

るとか。 

  

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

タイ政府は大麻栽培の合法化によって経済の活性化が期待できるとする一方、娯楽目的の大麻の

使用は引き続き禁止しているとのことですが、街中では大麻を販売するお店が沢山あります。 

違法に使用すると 3ヶ月以下の禁錮や罰金が科せられることもあるそうなので、くれぐれも間違

いの無いように!! ※写真は、バンコク市内にある大麻ショップで大麻の葉が目印だそうです。 

  

 

最近ではレストランやカフェのメニューに大麻入りジュースや大麻入りケーキなどを販売する

お店もあり、スーパー、コンビニ、コスメショップなどでも大麻入り医療薬品の他、ドリンクボト

ルやクッキーなどの加工食品も販売購入が可能です。しかし簡単に購入出来るようになったので知

らない人が面白半分でお酒などに入れ飲食し、倒れたり死亡する人も出ているとの事です。 

もちろん日本では違法です!! 危ないので気を付けて下さい!!! 
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